

# Eine Frau an der Spitze

## Siedlergemeinschaft feiert Regentin Vanessa Upgang



**Freudestrahlende Regentin:** Vanessa Upgang (4. v. l.) inmitten ihres Gefolges.

Foto: kmo

-kmo- **MÜNSTER-GIEVENBECK.** Es hat über 20 Jahre gedauert. Zwar gab es damals eine Satzungsänderung bei der Siedlergemeinschaft, die es auch Frauen gestattete, den Vogel abzuschießen – gelungen war das bislang jedoch keiner Frau. Vanessa Upgang holte in Sommer dann aber doch das hölzerne Federvieh von der Stange und schoss damit auch im übertragenen Sinne den Vogel ab: Sie wurde die erste Königin der Gie-

venbecker Siedler.

Beim Königsball marschierte sie zusammen mit den Fahnenträgern und FahnenSchlägern sowie dem Königspaar des Vorjahres und den Ehrendamen ein. Der erste Vorsitzende Thomas Hakenes überreichte der Regentin die Königskette, Ehemann Hendrik erhielt die Schützenschnur in Gold. Die beiden Ehrendamen Carina Schäper und Barbara Vogel wurden mit Schärpen ausge-

stattet, anschließend führten die Fahnenschläger zu Ehren der neuen Majestäten einen zünftigen Fahnenschlag vor.

Traditionell eröffnete das Regentenpaar mit dem ersten Tanz den Königsball, begleitet wurden es von der Band „Moon Dancer“. Neben den zahlreichen Schützen waren zudem Freunde, Familienangehörige und Nachbarvereine gekommen, um der Würdenträgerin Glückwünsche auszusprechen.